



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Donnerstag:

Räuberischer Diebstahl, Körperverletzung

Eisleben- In einem Einkaufsmarkt in der Herner Straße wurde am Mittwoch kurz nach 16.00 Uhr ein Ladendieb vom Personal erwischt. Der Langfinger wurde vom Ladendetektiv angesprochen, als er den Markt verlassen wollte und zur Herausgabe des Diebesgutes aufgefordert. Daraufhin reagierte der 32-Jährige sehr aggressiv und schlug um sich. Der Marktangestellte konnte ihn mit Hilfe einer weiteren Person jedoch bis zum Eintreffen der mittlerweile alarmierten Polizei festhalten. Dazu setzte er Pfefferspray gegen den Beschuldigten ein.

Die gestohlene Ware wurde an den Einkaufsmarkt zurückgegeben. Ein Drogenschnelltest bei dem 32-jährigen verlief positiv. Es wurde Anzeige erstattet.

Gestohlener PKW beschädigt aufgefunden

Hettstedt- In einem Waldstück in der Nähe von Walbeck bemerkte Mittwochabend ein Anwohner einen abgestellten PKW, aus dem Rauch drang und alarmierte die Feuerwehr. Der erheblich beschädigte Wagen, in dem sich keine Personen befanden, war im Inneren ausgebrannt. Weitere Überprüfungen ergaben, dass das Fahrzeug vor einigen Tagen in Hettstedt gestohlen wurde (siehe PM Nr. 159 vom 13.08.2024). Es wurden Spuren gesichert. Die Ermittlungen dauern an.

Kraftstoff abgezapft

Allstedt- Unbekannte entwendeten in der Nacht zu Donnerstag aus einem an einer Baustelle im Ortsteil Wolferstedt

abgestellten Minibagger Dieselmotorkraftstoff. Zuvor wurde der Tankdeckel des Fahrzeugs aufgehebelt.

PKW entwendet

Sangerhausen- Einem Sangerhäuser war am Sonntag sein Schlüsselbund samt Autoschlüssel gestohlen worden. Am heutigen Morgen stellte er nun fest, dass Unbekannte seinen PKW Mazda entwendeten. Dieser Diebstahl ereignete sich zwischen Mittwochmittag und Donnerstagmorgen im Bereich der Bahnhofstraße. Fahndungsmaßnahmen wurden eingeleitet.

Verkehrsunfall

Eisleben- Ein PKW befuhren Mittwoch kurz vor 16.00 Uhr den Kreisverkehr von der Magdeburger Straße aus und wollte diesen in Richtung Nußbreite verlassen. Nach dem Hinausfahren zur Nußbreite musste die Autofahrerin verkehrsbedingt abbremsen, da eine Fußgängerin die Straße hinter dem Kreisverkehr passierte. Die nachfolgende Fahrzeugführerin bemerkte dies zu spät und fuhr auf. Die Fahrerinnen des ersten Wagens wurde verletzt und kam zur ärztlichen Behandlung in ein Krankenhaus. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de